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Congreso capitalino analizará presunta privatización en deportivo de Coyoacán 
 

● La empresa Elite Team Pro cobró cuotas de hasta tres mil 500 pesos anuales por 
el uso de espacios públicos en el Deportivo Espartaco 

 
12.04.23. El Congreso capitalino acordó proponer a la alcaldía Coyoacán la realización 
de una mesa de trabajo con las y los directores generales de esta demarcación, para 
efectuar el análisis de la presunta privatización de un espacio público en las instalaciones 
del Deportivo Espartaco, ubicado en la colonia del mismo nombre y, en su caso, aplicar 
las sanciones correspondientes a funcionarios involucrados en actos de corrupción. 
 
Al respecto, la diputada María de Lourdes Paz Reyes (PT) comentó que, a fin de dar 
cumplimiento a lo establecido en la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, 
en la citada demarcación se puso a disposición del público general el Deportivo 
Espartaco, como un espacio público destinado a brindar opciones de actividades físicas 
y deportivas que contribuyan a la salud de la población. 
 
La legisladora expuso que la administración de diversas zonas de este inmueble se lleva 
a cabo por medio del esquema de recursos autogenerados, sin embargo, según una nota 
del periódico La Jornada, la empresa Elite Team Pro pagó en agosto del año pasado 
más de ocho mil pesos por 12 días de ocupación de lugares, donde posteriormente cobró 
hasta tres mil 500 pesos anuales por persona por el uso de baños, aparatos de 
acondicionamiento y acompañamiento de entrenadores.  
 
Por su parte, el legislador Ricardo Rubio Torres (PAN) recalcó que se requiere revisar la 
situación de estos inmuebles para saber si realmente existen estas acciones indebidas, 
así como poner atención a los señalamientos realizados por funcionarios y que son 
recogidos por medios de comunicación, y recurrir a los órganos adecuados de vigilancia 
y control para verificar si existe esta presunta privatización. 
 
Al intervenir, la diputada Marcela Fuente Castillo (MORENA) comentó que el concejal de 
MORENA, Paulo García, es una persona que conoce las condiciones que existen en el 
deportivo y expuso los actos de corrupción en una entrevista, por lo que se debe 
considerar que este exhorto tiene elementos suficientes para atenderse. 
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